

Ils sont devant Jésus !... dans ce jour admirable,
 Mages, qui vous disait de courber les genoux,
 D'adorer un enfant naissant dans une étable ?
 Ah ! qui vous révélait son message adorable ?
 Mages pieux, honneur à vous !

Pendant qu'ils prodiguaient l'aloès et la myrrhe,
 On entendit des chants retentir dans les airs,
 Anges et Séraphins, dans leur sacré délire,
 Avec leurs doigts brûlants ont accordé leur Lyre,
 Et fait éclater ces concerts :

" Saint, saint est le Seigneur !
 " Gloire à celui qui descend sur la terre,
 " D'un Dieu naissant chantons le doux mystère ;
 " Célébrons sa grandeur !

" Il naît le Dieu de la victoire,
 " Terre, tressaille de bonheur ;
 " Tout l'univers est rempli de sa gloire :
 " Chantons, publions sa grandeur.

" Votre règne est fini, fantômes de la terre,
 " Tremblez devant la croix ;
 " Le Seigneur s'est levé, rentrez dans la poussière,
 " Dieux, tombez à sa voix.

" Saint, saint est le Seigneur ;
 " Gloire à celui qui descend sur la terre ;
 " D'un Dieu naissant chantons le doux mystère,
 " Célébrons sa grandeur."

P. T. GRANGER, S. J.

VISITE DE PIE IX. AUX BLESSÉS.

Le Saint Père dans sa sollicitude affectueuse pour les braves qui ont été blessés dans la lutte soutenue contre les envahisseurs de l'Etat de l'Eglise, non content de les avoir visités dans les hôpitaux, comme nous l'avons raconté, a bien voulu aller voir les convalescents qui, par son ordre, ont été admis au palais du Quirinal, où la salubrité de l'air, l'aménité du lieu, les promenades délicieuses qu'offrent les jardins, contribuent à hâter leur guérison.

Sa Sainteté a adressé à tous des paroles affectueuses et elle éprouvait une vive consolation en voyant ces braves répondre à sa sollicitude paternelle par l'expression de leur reconnaissance et de leur dévouement. Elle s'est retirée après les avoir bénis et des acclamations enthousiastes ont éclaté à son départ.—(*Journal de Rome.*)